Jetzt geht's los

Liebe Insiderinnen Liebe Insider

Die Feierlichkeiten zum 150 Jahr Jubiläum sind lanciert. Für unsere Destination sind die Festivitäten wie die Durchführung einer Olympiade: zahlreiche Personen haben koordiniert und organisiert; viele Stunden an Arbeit investiert. Nun liegt es an uns allen, das Fest zu einem unvergesslichen Ereignis zu werden. Gehen wir hin und geniessen unser Jubiläum gemeinsam.

Herzlichst Ihr Daniel Luggen



Neues Rahmenprogramm für die grosse Feier

DAS NEUE PROGRAMMHEFT IST AB 12. JUNI ZUM BEZUG BEREIT

Die neue Event-Broschüre kommt nicht mehr im A5-Format heraus, sondern in A4. Aufgelistet sind alle Veranstaltungen, die im Laufe des Sommers erlebbar sind. Erlebnisse im Dorf, während des Tages, am Abend und in den Bergen.



Spätestens ab 12. Juni ist klar – Zermatt ist diesen Sommer geprägt von vielen Jubiläums-Ereignissen. Die dicke A4-Veranstaltungsbroschüre erscheint an diesem Tag und zeigt alle offiziellen Ereignisse auf. «Auch wenn die Zermatter diesen Sommer mehr arbeiten müssen, weil viel los ist, sollten sie doch die eine oder andere Veranstaltung nicht verpassen», sagt Daniel Luggen, Kurdirektor von Zermatt und Projektleiter 150 Jahre Erstbesteigung Matterhorn. Auf dem Programm stehen nebst den Freilichtspielen, der Wiedereröffnung der Hörnlihütte und der Jubiläumswoche (10. bis 18. Juli 2015) auch viele weitere Erlebnisse auf dem Programm.

Broschüre in drei Sprachen

Damit auch die Gäste aus der Romandie und aus der ganzen Welt sehen, was in der Destination Zermatt-Matterhorn alles los ist, erscheint auch die Neuauflage der Event-Broschüre nebst Deutsch auch in Französisch und Englisch. Sie kann kostenlos am Schalter von Zermatt Tourismus in Zermatt bezogen werden. Sie ist auch online einsehbar, auf zermatt.ch/150



Die neue Event-Broschüre erscheint am 12. Juni und kann bei Zermatt Tourismus abgeholt werden.

Festliches in allen Festhäusern

VIELE UNTERNEHMEN RÜSTEN SICH FÜR DEN JUBILÄUMSTAG

150 Jahre Matterhorn-Estbesteigung. Das wird gefeiert. Gastgeber bieten ihren Gästen in gediegenem Rahmen besondere Erlebnisse. Zahlreiche Leistungsträger bereiten sich ganz speziell auf den 14. Juli 2015 vor. Der Angebote sind viele.



Was sich Hoteliers, Ferienwohnungsvermieter und Restaurantbesitzer für den Jubiläums-Sommer alles haben einfallen lassen, macht im Moment in Zermatt die Runde. Ein altes Sprichwort besagt: «Tue Gutes und rede darüber.» Die Angebote stehen teilweise, aber noch haben sie die Öffentlichkeit nicht überall gefunden.

Beispiele voran

Das Hotel Silvana auf Furi hat bereits Mitte Mai im hauseigenen Newsletter geschrieben: «Matterhorn-Erstbesteigung 14. Juli 1865. Feiern Sie mit uns! Verbringen Sie die aussergewöhnlichsten acht Tage des Jahres im Silvana, at the closest hotel to the Matterhorn!» Im Newsletter wurden auch die Highlights der Jubiläumswoche präsentiert. Auch die Hotels Albana Real, Alpen Resort Hotel, Bella Vista, Berghof, Hemizeus, Matterhornblick, Monte Rosa und Simi publizieren entsprechende Informationen auf der Website. Das Hotel Mirabeau bietet ein Package für die Freilichtspiele an.

Das Restaurant Whymper Stube im Hotel Monte Rosa ist am 4. Juni unter neuer Führung wiedereröffnet worden. Hier wird ein spezielles Menü zu CHF 44.78 angeboten. In Zermatt kommt diese Zahl sicher allen bekannt vor – die Höhe des Matterhorns. Da aber keine Zweiräppler mehr in Umlauf sind, wird das Wechselgeld nicht Geld sein, sondern eine kleine Überraschung. In einigen Hotels finden am 14. Juli, am Tag der Erstbesteigung von 1865, Gala-Dinners statt. Diese Beispiele haben in Zermatt noch viele Geschwister.

Gediegener Rahmen

«Die Feiern am 14. Juli 2015 in Erinnerung an 1865 werden in Zermatt in gediegener Art und Weise begangen», sagt Daniel Luggen, Projektleiter für 150 Jahre Erstbesteigung Matterhorn. Er ist jetzt schon voller Vorfreude, denn zahlreiche illustre Gäste, unter ihnen geben sich auch sehr viele Stammgästegeben in Zermatt ein Stelldichein. Dies im Rahmen von Gala-Dinners. Diese finden in verschiedenen Hotels und Restaurants statt.



Das Dorf rüstet sich für die Feiern rund um 150 Jahre Erstbesteigung Matterhorn.

In manchen Häusern geben Musiker zusätzlich einen gediegenen Rahmen zu erlesenen Speisen und Weinen. Auch dem Ambiente wird gross Rechnung getragen, etwa mit speziellen Kleidern für den Service.

Sichtbar machen

Noch sind in den meisten Fällen die Angebote nicht online ersichtlich. Wer weiss, es wird sicher noch viel auf den Websites der Hotels und Restaurants zu finden sein. Auch die Bergbahnen sind schon einmal voran gegangen und haben ihre Angebote gut sichtbar online gestellt.